

GREMIALES

## Trabajadores Viales Nacionales realizaron un abrazo simbólico contra el desfinanciamiento de Vialidad Nacional

Por **Redacción** 11 noviembre, 2024

El Sindicato Trabajadores Viales y Afines de la República Argentina (STVyARA), que conduce Graciela Aleñá, realizó hoy un abrazo simbólico en 24 sedes, campamentos y balanzas de todo el país en defensa de Vialidad Nacional, ante el difícil escenario de desfinanciamiento que atraviesa el organismo y las políticas del Gobierno Nacional que amenazan sus puestos de trabajo. “Nos unimos para proteger nuestros puestos de trabajo, esenciales para el desarrollo y la conectividad del país”, manifestaron desde el gremio.



trabajadores viales, con denuncias sobre las problemáticas del sector como la falta de presupuesto del organismo y la intención, por parte de las autoridades gubernamentales, de privatizar tramos de rutas. Cabe destacar que, **semanas atrás, el sindicato comenzó con estas medidas con un quite de colaboración, además de que desde entonces se mantiene en asamblea y movilización permanente.**

En este sentido, Aleñá, que estuvo presente en la sede de General Villegas donde también participaron trabajadores de Ameghino, destacó la importancia del abrazo simbólico ya que "no solo representa un gesto de unidad, sino también una declaración clara contra las políticas que amenazan nuestro rol fundamental en la infraestructura y comunicación nacional".



conectividad de nuestro país. Vamos a defenderla siempre, por encima de cualquier interés político o económico", concluyó la dirigente gremial.